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令和６年第９回仁木町教育委員会定例会会議録

令和６年９月 12 日、仁木町役場｢委員会室｣において、第９回仁木町教育委員会定例会

を開催。

●出 席 委 員 岩井教育長、加藤教育長職務代理者、渡委員、朝山委員、

●会議に参与した者 和田次長、岩井係長

岩井教育長

全員

岩井教育長

朝山委員

岩井教育長

渡委員

岩井教育長

渡委員

岩井教育長

全員

岩井教育長

午前９時 23 分、開会を宣言。出席者は教育長及び教育委員４名であ

り、過半数に達しており、会議は成立した旨を宣する。

日程第１、会期決定を上程。会期は、本日１日限りとする旨を宣する。

日程第２、会議録承認を上程。

異議なきかを問う。

なし。

日程第２、会議録承認について承認する旨を宣する。

日程第３、教育長事務報告について上程。

議案により 22 件について説明。

質疑なきか問う。

銀山地区義務教育学校の計画変更の説明について、どのような意見が

ありましたか。

急に変更されても困るとの意見でした。町の財政負担が大きくなるこ

とから現段階では難しく、見直す必要があるとお話しました。

総合的学習の発表会ではどのような提案がありましたか。

私と副町長が参加しそれぞれコメントをいたしました。教育委員会で

は山村開発センターの２階部分を宿泊施設に改修する提案を受け、合宿

により町民が使用できなくなる懸念がありますが、使用頻度が少ない昼

間であれば可能であること、宿泊施設については夜間の管理等が難しい

ことから、観光センター横の多目的滞在施設を活用することで実現可能

であり、検討課題としてお受けする旨お話いたしました。その他の提案

につきましては、副町長から実現可能か検討するとのお話でした。

生徒の発表のみで、終わりというのは望ましくないでしょうね。

デザート開発の提案があり、観光協会に商品化についての相談をして

います。一つでも実現できれば子どもたちの励みになると考えていま

す。

他に質疑なきか問う。

なし。

日程第３、教育長事務報告について承認する旨を宣する。

日程第４、報告第１号 令和７年度から使用する中学校用教科用図書

に関する件について上程。
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（閉会 午前 10 時２分）

和田次長

岩井教育長

全員

岩井教育長

全員

岩井教育長

事務局に説明を求める。

議案により説明。

前回採択いただいた教科書の中で、道徳科だけは今の１、２年生は現

在使用している教科書を引続き使用する旨連絡があり、来年度の新１年

生から今回採択いただいた教科書を使用することになりました。

質疑なきか問う。

なし。

日程第４、報告第１号 令和７年度から使用する中学校用教科用図書

関する件について承認する旨を宣する。

日程第５、協議案第１号 当面する教育諸問題に関する件について上

程。

本件について秘密会として取り扱うことに異議なきか問う。

なし。

～秘密会により割愛～

日程第５、協議案第１号 当面する教育諸問題について協議を終了す

る旨を宣する。

他になきことを認め、第９回仁木町教育委員会定例会を、閉会する旨

を宣する。


